

4. März 2020

Neue Coronavirus-Massnahmen der FH Graubünden

Das Notfallmanagement hat folgende Massnahmen beschlossen:
Hochschulsport-Gruppenaktivitäten sind bis zum 15. März abgesagt. Zudem wird ab dem 5. März in den Vorlesungen eine Präsenzliste geführt.

Präsenzliste

Zur Sicherstellung der Nachverfolgbarkeit bei einer möglichen Infizierung mit dem Coronavirus hat das Notfallmanagement beschlossen, dass ab Donnerstag, 5. März 2020, für jede Unterrichtslektion/-block eine Präsenzliste geführt werden muss. Diese Präsenzlisten werden während 14 Tagen bei den Studienleitenden aufbewahrt, danach können sie entsorgt werden.

Hochschulsport

Um die Ausbreitung des Coronavirus nach Möglichkeit zu verlangsamen, hat das Notfallmanagement, in Absprache mit der PH Graubünden, der Theologischen Hochschule Chur sowie der THIM-Physiotherapieschule, beschlossen, die Hochschulsport-Gruppenaktivitäten per sofort bis zum 15. März 2020 abzusagen. Die individuellen Trainings sind Sache der Teilnehmenden wie auch der Trainingspartner und tangieren diese Absage nicht. Eine Neubeurteilung der Lage erfolgt am 11. März 2020.

Von der Absage betroffen sind folgende Angebote: Fussball, Volleyball, Basketball, Yoga und Unihockey.

Bauch-Express, Lacrosse, das Lauftraining sowie das Free Running werden dezentral organisiert und finden gemäss Rücksprache bis auf Weiteres normal statt.